



## SAINT MARIE DE LA PAIX ÉGLISE PRÉLATICHE DE L'OPUS DEI

Viale Bruno Buozzi, 75  
00197 Rome, Italie  
(+39) 06 808 961

Ouverte de 8h30 à 19h30

**Messes:** tous les jours à 8h30 et à 12h00

**Confessions:** de 9h30 à 13h00 et de 16h00 à 19h00. Les confessions peuvent être en italien, anglais, espagnol et français.

Il est recommandé d'écrire au mail: [masses@villatevere.org](mailto:masses@villatevere.org), pour prévenir à l'avance de la venue d'un groupe ou bien lorsqu'un prêtre souhaite célébrer la messe.

Bureau d'information de la Prélature de l'Opus Dei à Rome  
[www.josemariaescriva.info](http://www.josemariaescriva.info)  
[www.opusdei.org](http://www.opusdei.org)



### ÉGLISE PRÉLATICHE DE L'OPUS DEI

Un lieu de prière où repose  
saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei.

ROME

### LA CRYPTTE

Dans la crypte au sous-sol de l'église prélatice, se trouvent enterrés le bienheureux Álvaro del Portillo (béatifié en 2014) et Javier Echevarría, évêques, respectivement premier et deuxième successeurs de saint Josémaria, à la tête de l'Opus Dei.

Dans cette même crypte est enterrée Dora del Hoyo, l'une des premières femmes de l'Opus Dei, qui a collaboré avec saint Josémaria depuis 1947 à Rome, et dont la cause de béatification a commencé en 2012. La tombe de Carmen Escrivá, la sœur de

saint Josémaria, et aussi Rosalía López, qui est arrivée à Rome avec Dora, se situent également dans la crypte, sur le bas côté en descendant les marches.

Proche de la crypte, se trouve la chapelle au Saint Sacrement avec les confessionnaux. Saint Josémaria a prêché toute sa vie durant sur la nécessité d'accourir aux sacrements de la Réconciliation et de l'Eucharistie, dons de Dieu pour les hommes, sources toujours vives de paix et de joie.



# SAINT JOSÉMARIA ESCRIVÁ



## UN INTERCESSEUR AUPRÈS DIEU

Saint Josémaría Escrivá de Balaguer naquit en 1902 à Barbastro (Espagne) et fut ordonné en 1925. Le 2 octobre 1928 il fonda l'Opus Dei, en vertu d'une grâce divine, ouvrant ainsi un nouveau chemin de sanctification au milieu du monde, dans le travail professionnel et les occupations quotidiennes, familiales et sociales.

La portée universelle de l'Opus Dei et le grand amour que saint Josémaría éprouvait pour l'Église et le Pape, l'ont poussé à s'installer à Rome en 1946. Depuis la ville éternelle, il entreprit de diffuser l'appel à la sainteté pour tous les chrétiens jusqu'aux quatre coins du globe. Il mourut le 26 juin 1975 et fût canonisé par le Pape Jean-Paul II le 6 octobre 2002. Son corps repose sous l'autel de l'église de Sainte Marie de la Paix.



De nombreuses personnes viennent à l'église de Sainte Marie de la Paix pour demander à Dieu des grâces particulières à travers l'intercession de saint Josémaría.

## L'ÉGLISE DE SAINT MARIE DE LA PAIX

En entrant au numéro 75 de Viale Bruno Buozzi et en descendant les escaliers, vous apercevrez la statue de la Vierge, Mère du Bel Amour, œuvre du sculpteur italien Sciancalepore.

Dans l'atrium de l'église sont conservés les fonds baptismaux présents dans l'église où saint Josémaría fut baptisé, le 13 janvier 1902. Ils ont été offerts par



l'évêque et le chapitre de la cathédrale de Barbastro, ville natale du saint.

L'église possède une nef qui rappelle celle d'une basilique romaine, tout comme les colonnes latérales ainsi que la mosaïque de l'abside, au niveau du chœur. À l'arrière de la nef, à droite de l'entrée, est conservée dans une vitrine la rose de bois dorée que Saint Josémaría trouva à Rialp en 1953, lors de sa traversée des Pyrénées. Il a toujours considéré cette rose comme une caresse de la Vierge au milieu d'un moment de doute et de forte tribulation.

En avançant dans l'allée centrale, le regard se dirige vers le chœur où se situe l'autel, placé sous un baldaquin inspiré de ceux qu'il y a en certains basiliques romaines. L'image de la Vierge, Sainte Marie de la paix, préside l'ensemble de l'église. Les fidèles peuvent se recueillir devant la tombe de saint Josémaría, enchâssée sous l'autel.



Sculpture de la Vierge, Mère du Bel Amour



Rose du Rialp

“ Sainte Marie est la Reine de la paix: l'Église la prie sous ce vocable. C'est pourquoi, lorsque le trouble agite ton âme, ton milieu familial ou professionnel, ou encore la vie en société, les relations entre les peuples, ne cesse pas de l'acclamer sous ce titre: «Regina pacis, ora pro nobis» — Reine de la paix, priez pour nous! As-tu au moins essayé, quand la tranquillité vient à te manquer?... — Tu seras surpris de son efficacité immédiate. ”

Saint Josémaría Escrivá, Sillon n.874